



Dartgemeinschaft Wagenrad

Dorfstrasse 2
24872 Groß Rheide

Eutiner Stadtmeisterschaften im Steeldart

am 23.11.2013 im Pilsstübchen in Eutin

Einer netten Einladung von Tanja Geselle folgend traten am Samstag Doofi und Maverick den weiten Weg nach Eutin an, um sich mal im Steeldart zu versuchen.

Die Modalitäten waren von vornherein klar: 501 DoppelOut, 7,50€ Startgeld, Tombola mit Preisen für jeden Teilnehmer und nicht mehr als 32 Spieler.

Also auf nach Eutin, wo auch immer das sein mag ;)

Gegen 17:15 gings los und da sich bei dem Schei... Wetter kein Schwein rausgetraut hat, kamen wir auch gut durch und trafen um 18:30 dort ein. Das Pilsstübchen zu finden war dank Navi nicht schwer (ganz abgesehen von Eutin, und so nebenbei sollte man während der Fahrt auch nicht mit dem Fahrer quatschen ;)) und der Laden machte auch einen ordentlichen Eindruck.

Nach Begrüßung, Ärger über die Dusel-Bayern im Spiel gg. Dortmund und einigen Probewürfen kamen wir zu dem Schluß, dass wir hier doch eigentlich nicht hingehörten. Denn die anderen warfen alle irgendwie besser als wir.

Aber egal, leider nur 16 Teilnehmer, was für eine Stadtmeisterschaft ja nicht unbedingt ein Plus für den Dart-Sport ist.

Die Spiele sollten wie folgt ablaufen:

Es wurde an 3 Scheiben gedartet...

Vorab gabs eine Gruppen-Phase mit 3 Gruppen (2x5, 1x6), in der Jeder-Gegen-Jeden spielte, um die Platzierungen in einem 16er Doppel-K.O. Feld auszuspielen. D.h., in der Gruppenphase konnte noch niemand ausscheiden, es wurden nur die Gruppenersten im 16er-Plan gesetzt (ein Modus mit Charme)

Die Gruppenspiele wurden von unseren beiden Teilnehmern recht flockig absolviert. Jeder verlor nur ein Spiel und konnte alle anderen Spiele für sich entscheiden. Gespielt wurde Best-of-Three.

Dann gabs die Verlosung der Tombola-Preise, die reichlich vorhanden waren und überwiegend aus Gutscheinen und T-Shirts bestanden. Maverick gefiel sein Preis gleich sooo gut, dass er ihn gleich vor Ort verschenkt hat und Doofi hatte mal wieder ein Mitbringsel für sein Töchterchen (wobei die sich nicht unbedingt über das T-Shirt von Herforder Pils in Größe L und eine Sonnenbrille freuen würde).



Dartgemeinschaft Wagenrad

Dorfstrasse 2
24872 Groß Rheide

Dann gings an die Auslosung des K.O.-Plans,.... Hier wurde nun mit 501 D.O. Best-Of-Five begonnen, eine ganz neue Erfahrung für uns. Auf der Verliererseite sollte dann wieder Best-Of-Three gespielt werden.

Beide Spieler der DG gewannen ihre Auftaktmatche. Doofi musst dann gegen den Gegner, gegen den er in der Hinrunde verloren hatte und konnte hier sogar einmal mit einer 180 angeben ;). Nach einem spannenden 5-Satz-Match gegen Chris hatte Doofi dann aber sein Pulver verschossen und im Hauptfeld traf er nun auf Björn Derichs, eine doch etwas zu große Nummer. Als ob sie sich gegen ihn verschworen hätten, kam dann auf der Verliererseite noch seine Frau Sabine gegen Doofi, der da schon kaum noch die Darts hochbekam und auch hier verlor.

Maverick ging es ähnlich und musste auch nach einem spannenden Match auf die Verliererseite, wo er dann auch nach einem über 3 Sätze gehenden Match verlor und ausschied.

Beide Spieler verabschiedeten sich mit einem 5. Platz aus dem Turnier, was aufgrund der Erstteilnahme doch als guter Erfolg gewertet werden kann.

Die Teilnehmer waren alle sehr nett und wir wurden dort sehr gut aufgenommen und haben interessante Leute kennengelernt. Allerdings ist die Entfernung für so ein „kleines“ Turnier doch recht groß, was aber durch die vielen Spiele, die man machen durfte, ausgeglichen wurde.